Expectación en mercados por la evolución de petroprecios (El Financiero 12/05/08)

Expectación en mercados por la evolución de petroprecios (El Financiero 12/05/08) Ari Audi Lunes, 12 de mayo de 2008 WTI y Brent rebasaron los 125 dólares por barril el viernes. Vislumbra Ixe mayores presiones de precios los próximos meses.La BMV retornará al nivel de los 30 mil puntos, dice Bancomer. El viernes, el Banco de México (Banxico) dará a conocer su decisión sobre su tasa de fondeo, para la cual el consenso en el mercado no prevé modificación alguna. Ixe Grupo Financiero destacó que si bien la inflación resultó dentro del rango esperado por el Banxico, la trayectoria de la parte subyacente y precios al productor sugieren mayores presiones en próximos meses. "Esto no traería por sí solo un cambio en la política monetaria de 2008, pero a medida que el problema inflacionario se agrave y se extienda a 2009, abre la posibilidad de que haya un aumento de tasas hacia principios de ese año." En materia de mercados se espera ver cuál será la evolución de los petroprecios esta semana, luego de que en días pasados el energético extendiera su racha de máximos históricos. Los contratos a futuro del West Texas Intermediate (WTI) y del crudo Brent para junio, terminaron el viernes en máximos históricos de 125.96 y 125.33 dólares por barril, lo que representa un incremento respectivo de 8.29 y 9.32 por ciento en relación con sus cotizaciones del 2 de mayo. En términos de dólares, el crudo WTI subió 9.64 por barril, su mayor alza semanal en la historia de la New York Mercantile Exchange. Por su parte, el precio de la mezcla mexicana de petróleo cerró en un récord de 105.42 dólares por barril, con lo que arrojó un aumento de 9.11 por ciento respecto a la semana anterior. En lo que va del año, el precio del barril de petróleo mexicano de exportación acumula una ganancia de 27.87 por ciento y su promedio es de 86.53 dólares. Invex Grupo Financiero mencionó que la tendencia alcista en el precio del petróleo y de algunos commodities truncó lo que parecía ser una corrección generalizada en torno a la idea de un ciclo bajista en tasas terminado y de un dólar en revaluación. "En medio de un ambiente de mucha incertidumbre, lo único que podemos afirmar con cierta seguridad es que habrá una etapa de crecimiento bajo prolongada y, apoyados en dicha aseveración, seguimos pensando que el rally del petróleo es insostenible a la larga." Agregó que el creciente temor relacionado con una mayor inflación en Estados Unidos repercute en el ánimo de los inversionistas, ya que perciben que en el corto plazo se afecta la posibilidad de una recuperación en el consumo. Fuerte soporte del IPC En el contexto bursátil, BBVA Bancomer dijo que en días pasados la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) no fue capaz de romper su resistencia de corto plazo (31 mil 200 puntos). "Aunque es probable que observemos un nuevo regreso del principal indicador a niveles más cercanos a los 30 mil puntos, seguimos considerando que tiene un fuerte soporte, resultado del muy alto volumen que se operó a finales de marzo", aseveró el análisis del banco. El viernes, el Índice de Precios y Cotizaciones de la BMV ligó tres sesiones a la baja, al retroceder 0.25 por ciento, a 30 mil 674.36 puntos. Aun así, registró un incremento semanal de 0.40 por ciento y en lo que va del año acumula una ganancia de 3.85 por ciento en pesos y de 7.28 por ciento en dólares. El mercado en Estados Unidos presentó un retroceso semanal de 2.39 por ciento, el primero en un mes, con el que el Dow Jones ha regresado a oscilar en 12 mil 800 puntos, nivel que después de haberse comportado como resistencia a lo largo del año, ahora debe ser considerado como un soporte importante. Además, BBVA Bancomer resaltó que el promedio móvil de 30 días se ha colocado en ese mismo nivel, dándole aún más fuerza.